

Eine Million Duster in vier Jahren gebaut

Im brasilianischen Renault Werk Curitiba ist jetzt der einmillionste Duster vom Band gelaufen. Das Kompakt-SUV wird unter den Marken Renault und Dacia in über 100 Ländern der Erde verkauft und an fünf Standorten weltweit gefertigt. In Deutschland wurden vom Duster schon über 70 000 Einheiten verkauft. Neben dem Stammwerk Pitesti in Rumänien wird der Duster in den südamerikanischen Renault Werken Curitiba (Brasilien) und Envigado (Kolumbien), in der russischen Hauptstadt Moskau sowie im indischen Chennai produziert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Dacia Duster.
